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◯宇野 裕委員 それでは、大きく２問質問をさせていただきたいと思います。 

 質問の第１は、銚子連絡道路についてであります。銚子連絡道路は、銚子市や旭市

方面と圏央道とのアクセスを向上させるとともに、農林水産物の販路拡大や観光振興

などによる地場産業の活性化を図り、ポストコロナ時代の社会経済活動を支え、また

災害時における防災機能の向上を図る上でも、また、さらには、旭市にある３次救急

医療を担う旭中央病院への救急搬送時間の短縮を図る上でも大変重要な幹線道路だ

と認識をしているところであります。 

 私、機会あるごとに、事業中である横芝光町から匝瑳市間の確実な事業の推進や、

匝瑳市から旭市間の早期事業化を強く訴えてきたところでございます。横芝光町から

匝瑳市間については、おかげさまで地元の土木事務所の皆さんはじめ、多くの皆様方

の御協力によって用地取得率は 100％となり、全線にわたり工事が進められているこ

とから、事業の進捗を実感をしているところでございます。横芝光町から匝瑳市間に

ついては、令和５年度の供用を目指し整備が進められているところでありますが、銚

子連絡道路の全線の一日も早い完成のためには、同区間の工事の完了を待たずに、並

行して今年の８月の末に都市計画決定手続が完了した匝瑳市から旭市間についても

事業化していくべきと考えているところでございます。 

 そこでお伺いをいたします。銚子連絡道路の匝瑳市から旭市間の事業化に向け、ど

のように取り組んでいくのか、お尋ねいたします。 

 

 

◯委員長（斉藤 守君） 長島道路計画課長。 

 

 

◯説明者（長島道路計画課長） 道路計画課長の長島です。 

 銚子連絡道路の匝瑳市から旭市までの 13キロメートル区間につきましては、現在、

道路を新設することに係る国の認可取得に向けた手続を進めているところです。また、

今後、事業実施に当たり効率性や透明性の向上を図るため、事業着手の必要性、妥当

性を評価する新規事業採択時評価につきまして、公共事業評価審議会に諮っていくこ

ととしております。引き続き銚子連絡道路の匝瑳市から旭市までの区間につきまして、

早期に事業化できるよう、積極的に取り組んでまいります。 

 以上です。 

 

 

◯委員長（斉藤 守君） 宇野委員。 



 

 

◯宇野 裕委員 ありがとうございます。大変心強い御答弁ありがとうございます。 

 要望ですが、令和４年度早期に事業着手できるように積極的に進めていただきたい。

強く要望をしたいと思います。 

 ２問目でございますが、子供たちの通学路の安全確保についてでございます。県道

八日市場井戸野旭線については、匝瑳市立平和小学校の通学路に指定されているもの

の、歩道が狭いことから、児童が大変危険な状況にさらされております。冒頭の部長

挨拶の中でもございましたが、八街市で発生した通学路における交通事故もあったこ

とから、私の地元においても、通学路に歩道がない区間があることや歩道が狭いこと

について大変心配をしているところでございます。安全な通学路の確保を望む声が多

くあり、地元では、新たな歩道整備について大きな期待を持っているところでござい

ます。 

 現在、県道八日市場井戸野旭線においては、平和小学校付近において歩道整備が進

められているようでありますが、その取組状況が大変気になるところでございます。 

 そこでお伺いをいたします。県道八日市場井戸野旭線の匝瑳市平木地先における歩

道整備の取組状況はどのようになっているでしょうか。 

 

 

◯委員長（斉藤 守君） 秋元道路環境課長。 

 

 

◯説明者（秋元道路環境課長） 道路環境課長の秋元でございます。 

 八日市場井戸野旭線の歩道整備についてでございますが、県道八日市場井戸野旭線

の匝瑳市平木地先は通学路に指定されておりますが、歩道が狭いことから、歩行者の

安全を確保することを目的に、平和小学校から東側で歩道整備を進めています。これ

までに小学校から東側の 380メートル区間で歩道整備が完了しており、現在、これに

続く 370メートル区間の歩道整備を進めています。先月には用地買収に向けた地元説

明会を行ったところでございます。引き続き地元の皆様の御理解と御協力をいただき

ながら用地取得に努め、事業を推進してまいります。 

 以上です。 

 

 

◯委員長（斉藤 守君） 宇野委員。 

 

 



◯宇野 裕委員 ありがとうございます。地元の説明会、私も出席をさせていただい

て、地元の皆様方の強い気持ちを皆さんと一緒に共有したところでございます。 

 これからは要望でございますけども、県道八日市場井戸野旭線の平木地先における

歩道整備が着実にただいまの答弁で進められていることについて改めて感謝を申し

上げたいと思いますが、現在進められている 370メートル区間の歩道整備については、

用地の協力をいただくなど、大変な手続もありますが、私も可能な限り協力をさせて

いただく所存でございますので、ぜひ早期の完成をお願いをしたいと思います。 

 また、この路線については、370 メートル区間に続く匝瑳市と旭市の市境までの区

間についても、歩道がないところや歩道が非常に狭い箇所があるため、地元から歩道

整備要望の声を多く聞いているところであります。私も歩道整備が必要と強く感じて

いるところでございます。現在の歩道整備の完成を見据え、計画的に継続した歩道整

備が実施されるよう、現況の調査など、必要な調査の実施を強く要望をさせていただ

いて、私の質問を終わります。よろしくお願いします。 

 

 

 


